

Pressemitteilung

Mit Moos in den Menschen

greenovation Biotech wird Entwicklungspartner der Pharmaindustrie

Finanzierung sicher gestellt

Freiburg, 24. August 2011 –

greenovation vollzieht den wichtigen Schritt vom Technologieanbieter zum Entwicklungspartner für die pharmazeutische Industrie. Zwei Kooperationen mit pharmazeutischen Herstellern von Medikamenten wurden abgeschlossen. greenovation entwickelt mit ihrer Moos-Bioreaktor-Technologie proteinbasierte Medikamente zur Therapie beim Menschen. Insbesondere Antikörper-Toxin-Fusionsproteine zur besseren Behandlung von Krebs stehen im Fokus sowie Enzyme zur Behandlung von Stoffwechselerkrankungen.

Nachdem greenovation über die letzten Jahre des Moosexpressionssystem verfeinert hat, dient die jetzige Finanzierung zur klinischen Entwicklung verschiedener proteinbasierter Medikamente z.B. einem Antikörper-Fusionstoxin und einem Enzym für eine Enzymersatztherapie.

Dr. Thomas Frischmuth, Geschäftsführer der greenovation ist sich sicher: „Mit den zur Verfügung gestellten Finanzmitteln wird greenovation ein erstes Medikament in die klinische Prüfung bringen. Die Moos-Bioreaktor-Technologie wird sich als Produktionssystem für Proteinmedikamente etablieren.“

Günther Steffen, Vorsitzender des Beirats der greenovation Biotech GmbH: „Wir sind davon überzeugt, dass damit dem Moosystem als Expressionssystem der Durchbruch gelingt. Finanziert wird dieser Schritt vom Zukunftsfonds Heilbronn.“

Über den Zukunftsfonds Heilbronn

Der Zukunftsfonds Heilbronn hat es sich zur Aufgabe gemacht, in Firmen mit zukunftssträchtiger Hochtechnologie im Raum Heilbronn zu investieren. Ziel ist es, die Zukunftsfähigkeit des Standortes zu stärken. Die Mittel des Fonds stammen aus privaten Einlagen von erfolgreichen Unternehmerfamilien aus Baden-Württemberg.

Über die greenovation Biotech GmbH

Die greenovation Biotech GmbH hat innovative Technologien zur Optimierung und Herstellung von komplexen therapeutisch wirksamen Biopharmazeutika mit speziellen Eigenschaften und verbesserter Wirksamkeit entwickelt.

Die greenovation Biotech GmbH mit Firmensitz in Heilbronn, Deutschland, wurde im September 1999 gegründet. Als Investoren sind neben den Gründern, Prof. Reski und Prof. Neuhaus, die L-EigenkapitalAgentur (Karlsruhe) und der Zukunftsfonds Heilbronn beteiligt.

Weitere Informationen zum Unternehmen finden Sie unter folgendem Link:

www.greenovation.com

Ansprechpartner greenovation:

Manon Bartusel, Tel. +49 (0)761 470 99 0

E-Mail mbartusel@greenovation.com .